



23.11.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	174 (+9*)
Anzahl der wieder Genesenen:	139 (+11*)
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	26 (+9/-11*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	121 (-14)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	61,10 (-7,07*)

* Veränderung zur Meldung vom 20.11.2020

Die verstärkten Maßnahmen von Bund und Land zur Eindämmung des Coronavirus, SARS-CoV-2, zum 2. November 2020 scheinen sich im Landkreis Cuxhaven allmählich auszuwirken, da die Zahl der Neuinfektionen in den letzten Tagen eine positive Entwicklung nimmt. Dennoch ist dies kein Grund zur Entspannung und die Zahl der Neuinfektionen ist nach wie vor sehr hoch. Mit 16 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen, liegt der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern in der Stadt Geestland um 50 – im gesamten Gebiet des Landkreises Cuxhaven liegt er aktuell dennoch bei 61,10.

Die leicht positive Entwicklung ist auf Ihr rücksichtsvolles und vorbildliches Verhalten zurückzuführen. Bleiben Sie weiterhin geduldig und halten Sie sich an die Regeln. Weiterhin darf sich jede Person in der Öffentlichkeit außerhalb der eigenen Wohnung nur mit Angehörigen im Sinne des § 11 Abs. 1 Nr. 1 des Strafgesetzbuchs (StGB) und Personen die dem eigenen oder einem weiteren Hausstand angehören, insgesamt aber mit nicht mehr als zehn Personen aufhalten, wobei Kinder unter 12 Jahren nicht einzurechnen sind.

Bleiben Sie gesund!